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第1701回例会記録　平成25年12月10日（火）  22/46回

＜点鐘＞� 小塚会長
＜ソング＞　我等の生業
＜お客様ご紹介＞　� 小塚会長
第2590地区ガバナー補佐　川崎稲生RC　片寄優子様
川崎稲生RC　会長　三平等様
川崎稲生RC　原島小賀子様
片寄優子様→「ご無沙汰しております。色々とご協
力ありがとうございました。2/12に開催される第
1・第2・第3グループ合同のIMがございます。本日
は、そのホストクラブとして、百合丘RCのご協力
をお願いしたく参りました。よろしくお願いいたし
ます」。
三平等様→「IMへの全員参加、全員登録、お手伝い
をお願いします」。

＜祝い事＞
�桐光学園のサッカー全国大会を祝して、お祝いが小
塚会長に贈呈されました。

＜会長報告＞　� 小塚会長
　先に、理事会報告です。下記2件が承認されました。
・フィリピン中部地域災害復旧
　1人1,000円で協力します。
・�岡村元会員の奥様がお亡くなりになりました。会
から、15,000円分の生花を贈ります。

　以下、会長報告です。
1.��《至急》フィリピン中部地域災害復旧支援義援金
に対する協力依頼がきています。

2.��2013~14年度来日学生・2014~15年度派遣学生交
流スキーキャンプのお知らせ
　2014/1/11（土）～13（月・祝日）　2泊3日
パルコール嬬恋スキー場並びに東海大学嬬恋高原
研修センター
3.��第30回青少年指導者養成セミナー（RYLA）開催・
申込期限延長とロータリアン参加の案内
　親松会員が参加されます。
4.��川崎青年会議所より2014年度「新年のつどい」の
案内　2014/1/12（日）　19：00～　川崎日航ホテル
5.��ロータリー青少年交換留学委員会からお礼状が参
りました。
6.�IMについて
IMへの協力依頼を受け、会場設営のお手伝いと
して百合丘RCから10名の方にお願いしていきま
すので、ご協力お願いします。

＜幹事報告＞　� 中村幹事
＊例会変更　川崎西RC　横浜あざみRC　
　　　　　　川崎高津南RC　川崎マリーンRC

＜ニコニコ委員会＞　� 鈴木清委員
　第3グループガバナー補佐　片寄優子様→「本日
は、三平クラブ会長と表敬訪問に参りました。よろ
しくお願い申し上げます」。川崎稲生RC　会長　三
平等様→「IMのご案内とお手伝いのお願いにお伺い
しました」。川崎稲生RC原島小賀子様→「地域の活
動が例会日と重なりますことが多く、本日お邪魔い
たします」。当クラブより、小塚会長→「稲生RCに
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は今年のIM、ご苦労様です。百合丘RCも精一杯協
力いたしますので、良いIMになるように期待して
おります」。中村幹事→「本日のプログラム、緊張し
ていますが一生懸命頑張ります」。以下、感謝をこ
めてニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、安藤志
子会員、井上久会員、小島会員、中島眞一会員、野
島会員、大矢会員、親松会員、白井会員、鈴木文夫
会員、玉井会員、靍丸会員、碓井会員、渡邊会員、
山口会員、結城会員、鈴木清会員。

＜出席委員会＞� 安藤志子委員長

＜親睦委員会＞� 中島眞一委員長
　来週はクリスマス会です。よろしくお願いいたし
ます。無料ビンゴ用に、参加者１人１個のプレゼン
トをお願いします。役員の方には有料の方もお願い
します。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜半期を省みて＞　� 　中村幹事
　半期を省みてと言うことで、MiSMOの特別版を
作成してみました。こちらを見ながら皆さまと半年
を振返ってみたいと思います。
　7/2に2013〜14年度がスタートしました。安藤亨
前会長から小塚会長にガベルが引き継がれ、小塚新
会長の点鐘で新年度がスタートしました。毎年のこ
とではありますが、本年は特に幹事という事で、一
層身の引き締まる思いで臨みました。その後、新役
員・理事の就任式と親松会員と小島会員の入会式が
行われました。また、クラブ創立時から35年事務を
勤めてくださった太田さんの送別の挨拶と、新盛さ
んの新任の挨拶がありました。7/9には片寄ガバナ
ー補佐が来訪されました。また、山内さんの入会式
もありました。
　8/5には予てからの念願だった当クラブのフェイ
スブックが開設されました。無料で、簡単に登録で
きるので数人の方は既に始めていらっしゃいます。

会報より気軽な内容なので皆さんも是非参加してく
ださい。8/20には麻生警察署長小林久様の招聘卓話
があり、治安維持に大切なことは、住民・行政・警
察が三位一体となり其々の役割を果たしていくこと
だとお話いただきました。8/27の小塚会長の卓話は、
「大規模災害に備えて」というテーマでした。東日
本大震災を機会に大規模災害に対する機運の高まり
はあるもののまだまだ具体策には乏しいのが現状。
当クラブとして、地域での救急救命士の講習に変わ
る活動を考えていかなければならないという問題提
起をしていただき、今に至って検討されている議案
になりました。その後のクラブ協議会では片寄ガバ
ナー補佐を迎えて、今年度の活動方針等についての
説明をさせていただき講評を頂きました。
　9/10の市川ガバナー公式訪問では、パワーポイン
トを使っていただいて、かなり盛りだくさんの内容
でお話いただきました。必死に理解しようと耳を傾
けました。
　10/8の職場訪問では北島職業奉仕委員長に頑張っ
ていただきました。お天気も良く、充実した内容で
とても勉強になりましたし、楽しい一日でもありま
した。10/19には地区大会が開催されました。それ
に先立ちRI会長代理ご夫妻の歓迎晩餐会が催され、
会長と私で参加してきましたが、こういう会もある
のかと、とても勉強になりました。10/29の招聘卓
話では、センターノンバット君が「ラオスについて
とこれからの夢」について話してくれました。ラオ
スについての理解がとても深まりました。阿久澤会
員がちょうどラオスでボランティア活動をしている
という事でこの時少しお話いただき、11/5のクラブ
フォーラムでその内容についての詳細をお聞かせい
ただきました。その後様々なご意見が上がり今に至
っている次第です。
　12/3の年次総会では、次年度の役員・理事候補者
について全会一致で決定しました。一年前に前に並
んだ事を思い出しました。非常に一年があっという
間だ、ちょうど半年になるのだ、と改めて実感しま
した。今年度もようやく折り返し地点が近付いてま
いりました。残りの半年も引続き、ご指導、ご鞭撻
のほどよろしくお願いいたします。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1701回� 37� 24� 13� � 64.86%
第1700回� 37� 31� 6� 1� 86.49%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 23件� 36,000円� 552件� 612,827円
� 0件� 0円� 24件� 286,000円
� 0件� 0円� 2件� 200,000円
� 0件� 0円� 19件� 293,700円

累計


